



Sie führen den neuen Verein Badmintonteam Pirmasens: (von links) Schriftführerin Eva-Maria Herz, zweiter Vorsitzender Ulrich Schubert, Schatzmeister Stefan Gabriel, Jugendwart Kevin Weisbrod, Sportwart Jörg Brandstetter, erste Vorsitzende Maria Zinßius, Uwe Herrmann, für Öffentlichkeitsarbeit zuständig, und Materialwart Andreas Riedinger. (Foto: Fuhser)

Neuer Name, neuer Club

Badminton: Ehemalige TVPler gründen Verein BT Pirmasens

■ Seine erste Mitgliederversammlung in der Selbstständigkeit hielt das Badmintonteam Pirmasens (BTP) ab und wählte seinen Vorstand. Gegründet wurde der Badmintonverein schon 1973 als Abteilung des Turnvereins Pirmasens (TVP). Zu Beginn dieses Jahres machte der BTP den Schritt in die Eigenständigkeit (wir berichteten).

„Wir sehen in dieser Eigenständigkeit eine bessere sportliche und finanzielle Zukunft für unsere Spieler“, sagte die erste Vorsitzende des BTP, Maria Zinßius, die bei der ersten Mitgliederversammlung von einem denkwürdigen Tag für den Verein sprach. Sie und auch der Sportwart des Vereins, Jörg Brandstetter, betonten, dass der Schritt aus dem TVP in die Selbstständigkeit äußerst fair und ohne Komplikationen vonstatten gegangen sei. Vor allem wenn man bedenke, das sich der Verein mitten in der sportlichen Saison neu gegründet und den Namen gewechselt habe, blickte Brandstetter zurück.

Finanziell stehe der Verein auf ge-

sunden Füßen, sagte Schatzmeister Stefan Gabriel. Doch müsse sich der 64 Mitglieder starke Club weiterhin um Unterstützung durch Sponsoren kümmern.

Die erste Mannschaft des Vereins hat es in der gerade zu Ende gegangenen Saison auf Platz vier in der Verbandsklasse Süd geschafft, berichtete Sportwart Jörg Brandstetter. Die zweite Mannschaft belegt Platz

■ Mitgliederversammlung für die Vorsitzende Maria Zinßius ein denkwürdiger Tag

drei in der A-Klasse West, die dritte Mannschaft den fünften Platz in der B-Klasse West.

Die Schüler (U 12) seien mit einer „Minimannschaft“ gestartet und erreichten Platz drei in der Verbandsklasse, berichtete Jugendwart Kevin Weisbrod. Die U 19-Jugend belegte den fünften Platz in der Verbands-

Am 28. und 29. März richtet der BTP das Bezirksranglistenturnier der Jugend und Schüler in Pirmasens aus, am 25. und 26. April auch das Mixed-Ranglistenturnier.

Den Vorstand des neuen Vereins Badmintonteam Pirmasens bilden jene Mitglieder, die den Badmintonverein auch als Abteilung des TVP geführt haben.

Zur ersten Vorsitzenden wurde Maria Zinßius gewählt, Ulrich Schubert ist zweiter Vorsitzender, Schatzmeister Stefan Gabriel und Schriftführerin Eva-Maria Herz. Uwe Herrmann betreut die Öffentlichkeitsarbeit, zum Sportwart gewählt wurde Jörg Brandstetter, Andreas Riedinger ist der Materialwart des BTP und Kevin Weisbrod Jugendwart. Kassenprüferinnen sind Petra Bucher und Waltraud Janko.

Der BTP trainiert montags und donnerstags ab 19 Uhr in der Kirchberghalle, Jugendtraining ist montags ab 17 Uhr in der Wasgauhalle und donnerstags ab 17.30 Uhr in der Kirchberghalle. (mfu)

www.badmintonteam.de

RP

Badmintonteam auf gutem Weg

Erste Mitgliederversammlung bestätigt bisherigen Vorstand in seinen Ämtern

Das Badmintonteam Pirmasens ist sportlich auf einem guten Weg und auch finanziell auf der sicheren Seite. So das Fazit der ersten ordentlichen Mitgliederversammlung des erst seit einem Vierteljahr bestehenden, aus einer Abteilung des TVP hervorgegangenen Vereins.

Erwartungsgemäß wurden die bisherigen Vorstandsmitglieder in ihren Ämtern bestätigt. Die Gründungsvorsitzende Maria Zinßius dankte allen Beteiligten für ihr großes Engagement beim Aufbau des neuen Vereins, der aktuell immerhin schon 64 Mitglieder vorweisen kann. Das BTP ist Mitglied im Sportbund Pfalz, im Badminton-Verband Rheinhessen-Pfalz und im Stadtsportverband. Des Weiteren verfügt der Verein über eine – fast fertige – eigene Homepage („www.badmintonteam.de“). Im Kassenbericht konnte Stefan Gabriel,

auch durch Unterstützung von Sponsorenbetreuer Uwe Herrmann, sehr erfreuliche Ergebnisse mitteilen. Zudem wurde die Entwicklung des Vereins auch begünstigt durch die Unterstützung des Badmintonverbands und die sehr faire Vorgehensweise seitens des TVP bei der Trennung.

Im sportlichen Bereich zog Sportwart Jörg Brandstetter eine insgesamt erfreuliche Bilanz der gerade zu Ende gegangenen Meisterschaftsrunde. So erreichte die erste Mannschaft Rang vier in der Verbandsklasse, das zweite Team wurde Dritter der A-Klasse, und die dritte Mannschaft sicherte als Neuling den Verbleib in der B-Klasse. Jugendwart Kevin Weisbrod durfte einen sehr guten dritten Platz der Schülermannschaft in der Verbandsklasse erwähnen und auch die Jugendmannschaft enttäuschte nicht.

Abklären will Materialwart Andre-

as Riedinger, ob sich der Verein eventuell eine eigene Besaitungsmaschine zulegt. Der 2. Vorsitzende Ulrich Schubert verwies darauf, dass auch das Gesellige nicht zu kurz kommt. Für 20. Juni ist das erste Grillfest geplant. Der Verein hat die Ausrichtungen des Bezirks-Ranglistenturniers Jugend/Schüler (28./29. März) und der Mixed-Verbandsrangliste (26. April) im Auge. 2010 möchten die Pirmasenser gerne Gastgeber bei den südwestdeutschen Altersklassen-Meisterschaften sein.

DIE BTP-VORSTANDSCHAFT

1. Vorsitzende: Maria Zinßius; 2. Vorsitzender: Ulrich Schubert; Kassenwart: Stefan Gabriel; Schriftführerin: Eva-Maria Herz; Sportwart: Jörg Brandstetter; Jugendwart: Kevin Weisbrod; Materialwart: Andreas Riedinger; Pressewart: Uwe Herrmann; Kassenprüferinnen: Petra Bucher und Traudel Janko. (jbn)